

## AMENAGEMENT DU TERRITOIRE : Eric Vanhove succède à Patrick Péro

Proteame, la Société d'Économie Mixte ardennaise qui accompagne les collectivités dans leurs projets urbains, de la conception à la réalisation, change de direction. Eric Vanhove, succède ainsi à Patrick Péro. Manager expérimenté en maîtrise d'ouvrage et Directeur Général de Protéame depuis le 1er avril 2022, Eric Vanhove s'occupera de suivre les chantiers engagés et à venir. Il rejoint ainsi le réseau des partenaires d'[ARDENNES DEVELOPPEMENT](https://ardennes-developpement.com/), dont Protéame fait partie, étant d'ailleurs "membre actif" de l'agence. <https://ardennes-developpement.com/> <https://www.proteame.fr/>